

A QUOI SERVENT LES PHAGES ?

La phagothérapie est une technique découverte en France en 1917 à l'Institut Pasteur. Elle est tombée en désuétude avec l'arrivée des antibiotiques. Elle n'a jamais cessé d'être utilisée en Géorgie.

Le bactériophage (ou phage) traite et soigne différentes bactéries multi-résistantes. Le bactériophage est le prédateur de la bactérie.

Le phage ne va détruire que la bactérie incriminée sans faire aucun autre dommage.

La phagothérapie est naturelle et sans effet secondaire.

Marc a besoin des phages.

Mais ce traitement ne soigne pas la maladie de Marc, le Syndrome de Nétherton.

DEROULEMENT DES SOINS EN GEORGIE

6 jours sur 7, les soins se déroulent à la clinique ELIAVA et ils comprennent :

- Consultation en équipe pluridisciplinaire,
- Prescription des doses du matin et du soir par voie orale,
- Application des phages 20 mn,
- Enveloppement 30 à 40 mn,
- Et de nouveau consultation.

Le dimanche, les soins se font au domicile.

Marc est à l'hôpital pendant plus de 2 heures. Il faut compter le temps de transport de 1 heure. Au total, cela prend 3 heures quand tout va bien (pas de taxi en retard, pas d'embouteillage) sinon 4 heures.



Arrivée à la clinique Éliava Tbilissi - Géorgie



PRESENTATION DES PHAGES







Geste technique de l'infirmière :

Prélèvement des phages dans les fioles



Application des phages sur le corps : Temps du soin : 30 à 40 minutes



Application des phages sur le visage Temps du soin: 30 À 40 minutes



Massage avec les phages : Durée du soin : 20 minutes





POURSUITE DU TRAITEMENT EN FRANCE

Depuis 8 ans maintenant, le traitement se poursuit en France. Le suivi des soins se fait en collaboration avec les différents spécialistes français. Les phages atténuent les effets secondaires dus aux différentes bactéries qui infectent l'organisme de Marc.

Dans le cas de Marc, les docteurs géorgiens et français allient les phages et le traitement par antibiotique car le syndrome de Nétherton impacte le système immunitaire.

Les docteurs ne savent pas si Marc pourra vivre sans antibiothérapie et sans phagothérapie

Notre besoin financier

Le coût annuel du traitement en Géorgie et en France est de l'ordre de 15 000 euros.

Aucune prise en charge de ce traitement n'existe en France.

Les voyages thérapeutiques en Géorgie et les traitements en France sont en place pour de très nombreuses années.

Pour Marc, rien n'est acquis. Tous les jours, Marc se bat pour rester en vie.

Marc a besoin de vous!